



# AMLO pide a Biden un plan “atrevido” para el desarrollo

Le plantea cinco puntos; abasto de gasolina, gasoducto, suspensión de aranceles en alimentos; aumentar inversión y ordenar flujo migratorio

**Respeto.** El presidente Andrés Manuel López Obrador realizó ayer su segunda gira de trabajo en la Casa Blanca y le solicitó a su homólogo Joe Biden un plan “atrevido” para el desarrollo y bienestar. Señaló que los adversarios del gobierno estadounidense estarán en contra de la propuesta, pero se debe de mantener firme, ya que se trata de una iniciativa en beneficio de la población.

“Es indispensable —dijo López Obrador—, lo digo de manera respetuosa, regularizar ya y dar certidumbre a migrantes que desde hace varios años trabajan honradamente y contribuyen al desarrollo de esta gran nación. Sé que sus adversarios, los conservadores, van a pegar el grito en el cielo, pero sin un progra-

## EN CONTEXTO

**Senadores demócratas de EU piden a López Obrador medidas urgentes para proteger a periodistas**

PAG 7

ma atrevido de desarrollo y bienestar no será posible resolver el problema”.

Ante los problemas económicos que enfrentan México y EU, el mandatario mexicano le planteó cinco puntos de cooperación, como abasto de gasolina y gas; eliminar algunos impuestos y aranceles a productos alimenticios; incrementar las inversiones y ordenar el flujo migratorio.

“Ésta no será la primera ni la última ocasión en que México cerrará filas con el gobierno de Estados Unidos para ayudarse mutuamente”, dijo López Obrador, quien antes de su reunión con Joe Biden fue recibido por “su amiga” la vicepresidenta Kamala Harris. **PAG 6**



# AMLO propone a Biden cinco puntos contra la crisis y ofrece gasolina barata

Plantea dar certidumbre a migrantes; el estadounidense, trabajar en oportunidades legales

## Redacción - Agencias

Washington, D.C.

El presidente Andrés Manuel López Obrador realizó ayer su segunda gira de trabajo en la Casa Blanca en donde hizo un llamado al presidente Joe Biden para regularizar a los migrantes que llevan años trabajando en Estados Unidos. Señaló que los adversarios del gobierno estadounidense estarán en contra de la propuesta, pero se debe de mantener firme, ya que se trata de una iniciativa en beneficio de la población.

“Es indispensable, dijo López Obrador, lo digo de manera respetuosa, regularizar ya y dar certidumbre a migrantes que desde hace varios años trabajan honradamente y contribuyen al desarrollo de esta gran nación. Sé que sus adversarios, los conservadores, van a pegar el grito en el cielo, pero sin un programa atrevido de desarrollo y bienestar no será posible resolver el problema”.

## TIEMPOS DIFÍCILES

Ante los problemas económicos que enfrentan México y Estados Unidos, el mandatario mexicano le planteó cinco puntos de cooperación, como el eliminar algunos impuestos y aranceles a productos alimenticios y disminuir las medidas reglamentarias, con el fin de que los costos

disminuyan y se beneficie a los consumidores.

“Aun cuando el tratado (T-MEC) ha avanzado en eliminar aranceles, existen algunos otros que podrían suspenderse de inmediato y hacer lo mismo con medidas reglamentarias y trámites tediosos en comercio de alimentos y otros bienes que aminoren los precios a consumidores en nuestros países”, indicó López Obrador.

“Ésta no será la primera ni la última ocasión en que México cerrará filas con el gobierno de Estados Unidos para ayudarse mutuamente”, dijo López Obrador a Biden y aseguró que el gobierno mexicano estaba dispuesto a trabajar en conjunto por el bien de las dos naciones, como buenos amigos y aliados.

“Las circunstancias actuales nos mandan a estrechar aún más los lazos de amistad y cooperación, a actuar juntos ante los grandes desafíos que enfrentan, y vaya que vivimos tiempos difíciles”, señaló.

AMLO mencionó que su Gobierno estaba facilitando a los estadounidenses que viven cerca de la frontera entre ambos países comprar combustibles a un menor costo, y que muchos estaban aprovechando la proximidad.

## TRABAJAR EN MIGRACIÓN

En su turno, Biden indicó que, además de hablar de los problemas que afectan a ambas naciones, espera llegar a acuerdos y compromisos para enfrentarlos. Por ello, destacó que la migración ha llegado a niveles históricos y, “como nosotros, México se ha convertido en uno de los destinos elegidos por los migrantes,



La vicepresidenta Kamala Harris y el presidente López Obrador.

y es algo que vamos a trabajar de manera conjunta”.

“Mi gobierno va a crear oportunidades de gobierno legales para los migrantes y el año pasado rompimos récord de la emisión de visas H2, que fueron 300 mil visas. Y nosotros llegamos a niveles históricos en los últimos cinco años en las visas para centroamericanos, y esperamos duplicar la cantidad”, señaló.

En una rueda de prensa en la Casa Blanca, tras recibir a López Obrador, Biden sostuvo que ambos tienen una buena relación, a

la que calificó de sólida y productiva. Señaló que ve a México como un socio igualitario y que los dos países están haciendo grandes inversiones de infraestructura en la frontera común.

Luego que el presidente López Obrador asegurara que China es la fábrica del mundo, Biden le replicó que Estados Unidos produce más alimentos que aquel país, que su país es la nación “con menos inflación” en medio de la crisis y pidió paciencia para trabajar juntos en beneficio de los dos pueblos •

## Cordialidad

**Kamala “es honesta”, ella lo llama “amigo”**

La primera actividad del presidente Andrés Manuel López Obrador en Washington fue una reunión con la vicepresidenta Kamala Harris, de quien dijo es una amiga del gobierno de México, una mujer inteligente, con principios y una funcionaria de primer orden. El mandatario fue recibido por Kamala Harris en la Casa Blanca.

“Es nuestra amiga, pero también una mujer con principios, inteligente, honesta, partidaria de la igualdad, de modo que felicito al pueblo estadounidense porque cuentan con una vicepresidenta del primer orden”, afirmó. Tras recibir al Presidente, Kamala Harris también llamó “amigo” a Andrés Manuel López Obrador y recordó que ambos han pasado buenos momentos en la Ciudad de México y en Washington D.C.

Más tarde, Harris tuiteó: “Fue un honor dar la bienvenida al presidente López Obrador de México. Esta fue una oportunidad para profundizar la cooperación entre nuestras dos naciones en una amplia gama de temas, incluido nuestro trabajo para abordar las causas profundas de la migración”.